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Zitat von norimberga 

Der User sagt ja er hat interne Quellen. Im Interesse aller glubb Mitglieder muss er
diese nennen um sie unverzüglich für Weitergabe von Informationen dran zu kriegen.
Dieses ausgeplaudere von welchem Amtsträger oder Mitarbeiter auch immer ist
unsäglich.

er soll diese quellen mal schön für sich behalten! ich erfahre lieber regelmässig so was aus der
insiderkiste, als dass der infofluss sofort eingestellt wird!

wenn er recht hat, dann CHAPEAUX! dann ziehe ich meinen hut vor ihm!
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